Das Licht im Wald

Heute war ein kalter Wintertag Lian wollte mit seinem Freund Finn nach draußen gehen. Als es endlich an der Tür klingelte rannte Lian so schnell er konnte zur Tür. Als er die Tür öffnete stand Finn vor der Tür. Lian zog sich schnell komplette Winterausrüstung an dann konnte es losgehen.

Sie waren erst eine halbe Stunde draußen, da erschien ein helles Licht über dem Wald. Lian fragte Finn: "Was ist das?" darauf antwortet Finn: "Ich weiß es nicht." Da beschlossen sie zu dem Licht im Wald zu laufen, als sie vor einer Hütte, die super hell beleuchtet war, stehen blieben dachten sie sich nur: wieso sind wir hier eigentlich hier? Aber zurück gehen konnten sie auch nicht. Denn sie hatten den Weg vergessen. Also klopften sie an die Tür. Lange Zeit passierte nichts. Doch dann öffnete der Weihnachtsmann die Tür und fragte: was wir hier machen. Wir antworteten: "wir haben das helle Licht am Himmel gesehen und waren halt neugierig." Ach so, ist meine Weihnachtsdekoration echt so hell?" "Ja man sieht sie sogar bei mir zuhause." Antwortete Lian. Da fragte der Weihnachtsmann: "Wollt ihr einen Kakao oder so?" "Nah klar." antwortete Finn "Dann kommt mal mit!".

Das Haus vom Weihnachtsmann war sehr warm. Als wir unseren Kakao fertig hatten, fragte der Weihnachtsmann: "Also soll ich euch nach Hause bringen oder schafft ihr das allein?" "Ne wir schaffen das schon allein." antwortete Finn. Also dann tschüs und guten Heimweg. "Wieso hast du ja gesagt?" fragte Lian "Na, weil ich gedacht habe das du, denn Weg weist" antwortete Finn "Nicht denken, sondern wissen" antwortete Lian.

Aus dem nichts zog ein richtig starker Wind auf. Plötzlich vibrierte immer wieder der Boden. Als ein lautes Dinoschreien erklang zuckten Lian und Finn zusammen. "Wwwas war das?" fragte Lian. "Kkkeine Ahnung" antwortete Finn. Als aus dem nichts ein T-Rex auftauchte fielen Lian und Finn in Ohnmacht., als die beiden wegen einem schütteln und rütteln wieder erwachten erschraken sie sich, denn sie lagen auf dem Rücken des T-Rex. Der genau auf Lians Haus zusteuerte. Als er genau vor Lians Haus stehen blieb, und Lian seinen Schwanz herunterrutschen ließ. Und dann ließ er natürlich auch Finn herunterrutschen. Wir waren froh, dass der Dino und der Weihnachtsmann sehr nett waren.